
 

平成３０年第２回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（１日目）    平成３０年６月１４日（木） 

順序 １ 議席番号 １８ 質問者 柘 植   羌 質問方式 一問一答 

標題１ 交流人口の増加及びインバウンド対策について 

要旨 

①恵那市の宿泊客受け入れ体制の現状について 

②農泊・民泊に対する市の対応について 

③インバウンド（訪日外国人）の受け入れ体制について 

 

 

順序 ２ 議席番号 １ 質問者 佐 々 木  透 質問方式 一問一答 

標題１ ＮＨＫ連続テレビ小説「半分、青い。」による影響と更なる発展に向け 

要旨 ①ドラマ開始以来、恵那市における影響と今後の対策について 

標題２ ＩＣＴ利活用による活力ある社会を目指し 

要旨 ①ＩＣＴ活用による利便性の向上と魅力的な地域への創出を目指すために 

 

 

順序 ３ 議席番号 １２ 質問者 町 野  道 明 質問方式 一問一答 

標題１ 地域振興と観光振興 

要旨 

①東美濃ナンバーについて 

②ふるさと納税について 

③清流の国ぎふ 

標題２ 食品ロス・ゴミ減量 

要旨 

①食品ロス 

②ゴミ処理施設の計画 

③ゴミ減量と歳出減少 

標題３ 健幸ポイント 

要旨 ①健幸ポイント事業 



 

 

 

 

 

順序 ４ 議席番号 １７ 質問者 堀    誠 質問方式 一問一答 

標題１ 防災備蓄倉庫の管理について 

要旨 

①市内の防災備蓄倉庫の設置状況と今後の計画について 

②防災備蓄倉庫の管理状況と定期点検について 

③防災備蓄倉庫の備蓄品の管理状況について 

④災害用トイレについて 

標題２ 明知鉄道の課題について 

要旨 

①輸送人員数と収支の現状について 

②エコ通勤運動の取り組みについて 

③グリーン会員証について 

 

 

順序 ５ 議席番号 １３ 質問者 堀 井  文 博 質問方式 一問一答 

標題１ 太陽光発電と環境保全 

要旨 

①恵那市太陽光発電事業の現状 

②岐阜県･恵那市における太陽光事業の開発許可について 

③山林開発メガソーラについて 

④大規模山林開発太陽光発電事業に対しての建議書について 

⑤今後の対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

順序 ６ 議席番号 ９ 質問者 安 藤  直 実 質問方式 一問一答 

標題１ 住民自治を進める情報共有と市政への参加手続きについて 

要旨 

①重要な計画・会議等の積極的な公開について 

②市民参加手続きについて（意見募集・パブリックコメント） 

③議会への説明資料について 

標題２ 観光のまちづくりについて 

要旨 
①観光費について 

②「観光まちづくり指針」の検証と今後の展開について 

 

 

順序 ７ 議席番号 ３ 質問者 西 尾  努 質問方式 一問一答 

標題１ 放課後の子どもの在り方について 

要旨 

①各地域での放課後児童クラブの現状について 

②各地域での放課後児童クラブの運営先の状況 

③運営先での運営状況について 

④放課後の子どもの居場所作りについての統一した指針の策定について 

標題２ 生活困窮者自立支援制度について 

要旨 

①恵那市で取り組んでいる必須事業及び任意事業の現状について 

②市民への周知について 

③相談に来れる市民の他に、相談窓口へつなぐ考え方は 

④恵那市で取り組んでいる子どもの貧困対策について 

⑤平成２９年度での相談件数 

⑥任意事業である子どもの学習支援事業について 

 



 

平成３０年第２回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（２日目）    平成３０年６月１５日（金） 

順序 ８ 議席番号 ６ 質問者 橋 本  平 紀 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那市政における様々な環境の精査・検証と展望 

要旨 

①環境施策 

②安心して分娩できる環境が整った 

③子育て環境の充実 

④学童保育の環境 

⑤教育環境と学習環境 

 

 

順序 ９ 議席番号 ８ 質問者 遠 山 信 子 質問方式 一問一答 

標題１ 子育てに篤い街・子育て支援のために 

要旨 

①２９年度市民意識について 

②子育て支援としての出産祝い金の支給を 

③給食費の支援に目を開いて 

④親の願いは安全安心。通学路の整備、点検を 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 １０ 議席番号 １６ 質問者 水 野  功 教 質問方式 一問一答 

標題１ 文化財・自然遺産の維持管理について 

要旨 

①古屋家長屋門について 

②恵那峡再整備事業について、「ふじ棚」を活かすという当初計画がなぜ変わってしまったのか 

③管理監督者としての責任は 

標題２ 賃金こそ生活の基盤、子育て出来る賃金、労働環境に 

要旨 

①市内の労働者の賃金待遇の実態と特徴について 

②若年者の市外流出など生産年齢人口の減少と最低賃金との関連について 

③監督署での労働相談も増えている 

④子育て世代の労働環境改善のために恵那市の出来ることは 

 

 


